

ENERGIE/INNOVATION : Ecomatic remporte le Grand Prix de l'Innovation 2024 de la Foire de Paris

Dans un contexte d'accélération du réchauffement climatique et de flambée des prix de l'énergie, le Grand Prix de l'Innovation 2024 dans le cadre de la Foire de Paris a été décerné le jeudi 7 mars à l'entreprise alsacienne [ECOMATIC](https://www.ecomatic.fr/fr) (siège à Colmar/68) pour son ingénieux chauffage par plinthe. Pour Fabien Hullar, fondateur de l'entreprise : « 20 ans après le lancement du produit sur le marché français, c'est une véritable consécration d'être reconnu pour le travail effectué ! Un nouveau push pour les années à venir avec de nouvelles opportunités et un nouveau départ à la clé. ». <https://www.ecomatic.fr/fr>